
 

Gruppo Consigliare 

Fratelli d’Italia – Forza Italia - Lega 

Gent.ma Sindaco pro tempore 

Avv. Isabella Conti 

San Lazzaro di Savena, lì 02/01/24 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

VISTO  

• La Delibera Giunta Comunale n.203 del 19/12/2007 recante “APPROVAZIONE CONVENZIONE PER LA 
GESTIONE DEL CENTRO SOCIALE  DI PONTICELLA CON L'ASSOCIAZIONE CENTRO SOCIALE CULTURALE 
RICREATIVO "LA TERRAZZA DI PONTICELLA”; 

• La Determinazione n.33 del 16/01/2020 recante “CENTRI SOCIALI, CULTURALI E RICREATIVI F. 
MALPENSA E A. TONELLI. APPROVAZIONE DELLO SCHEMA DI CONVENZIONE CON IL COMUNE DI SAN 
LAZZARO DI SAVENA CON SCADENZA AL 31/05/2024”; 

• La Delibera di Consiglio Comunale n.62 del 28/12/2022 recante “APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO 
UNICO DI PROGRAMMAZIONE 2023-2025 - NOTA DI AGGIORNAMENTO, DEL BILANCIO DI 
PREVISIONE 2023-2025 E DEI RELATIVI ALLEGATI”; 

• L’Interrogazione a risposta scritta del 17/06/2023 depositata dal sottoscritto Consigliere Comunale 
con la quale si chiedeva: 

o “A quanto ammontino gli eventuali contributi concessi dal Comune ai Centri Sociali, Culturali 
e ricreativi Malpensa, Tonelli e La Terrazza negli anni 2020-2021-2022-2023; 

o Con quali tempistiche tali contributi vengano erogati ai suddetti Centri”; 

• La risposta alla suddetta interrogazione del 29/06/2023; 

• L’Interrogazione a risposta scritta del 04/09/2023 depositata dal sottoscritto Consigliere Comunale 
con la quale si chiedeva: 

o “per quale motivo non siano state impegnate per il 2021 somme a favore dei Centri Sociali, 
Culturali e ricreativi Malpensa, Tonelli e La Terrazza; 

o per quale motivo non siano ancora state liquidate le somme pari ad 15.000€ impegnate per 
il 2022”; 

• La risposta alla suddetta interrogazione del 04/09/2023, nella quale per il 2022 si faceva presente 
“La liquidazione delle somme è subordinata all’analisi dei bilanci consuntivi….” nonché “Gli uffici 
competenti, una volta terminata l’analisi degli stessi, procederanno alla liquidazione dei 
trasferimenti”; 

Tanto premesso e considerato, il sottoscritto Consigliere Comunale, 

INTERROGA 
La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di 
comprendere: 

1. Se gli uffici competenti abbiano terminato l’analisi dei bilanci e si sia proceduto alla liquidazione 
dei trasferimenti; 

2. In caso di risposta affermativa al punto 1): 
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a. Quando si sia proceduto alla liquidazione; 
b. Come siano state suddivise le somme fra i Centri Sociali, Culturali e ricreativi Malpensa, 

Tonelli e La Terrazza; 
c. Sulla base di quali criteri siano state suddivise le somme fra i centri sociali. 

Alessandro Sangiorgi 

 


